

Frühlingskonzert 2009

Beigesteuert von Burkhard Kirchoff

Thursday, 26. March 2009

Letzte Aktualisierung Thursday, 02. April 2009

Frühlingskonzert des Stadtlohner Männerchors

Tango & CoSchellack-Schätzchen Tango & Co - so lautet das Motto des Frühlingskonzertes des Stadtlohner Männerchores. Nicht wie im Veranstaltungskalender angekündigt am Sonntag, sondern bereits am Samstagabend, 25. April, um 18:30 Uhr findet das Konzert in der Stadthalle statt. Ein neuer Termin mit neuem Konzept: Der Chor unter Leitung von Bernhard van Almsick geht musikalisch in die Glanzzeit des Ufa Films zurück, ergänzt mit den Lieblingsliedern der Sänger des Chores. Nach dem Konzert ist jedoch noch nicht Schluss, in der Stadthalle wird auch weiterhin Programm gemacht, das Akkordeon-Orchester "ArtAccA" unter Leitung von Tobias Dalhof, das auch das Konzert mitgestaltet, wird zum Tango aufspielen. Auf jeden Fall sollten also Schuhe zum Tanzen angezogen werden. An diesem spanischen Abend wird auch für das leibliche Wohl gesorgt, es werden spanische Kleinigkeiten wie Tapas angeboten, die im Eintrittspreis von 15 Euro enthalten sind. Getränke kommen extra.

Karten sind in Kürze beim Bürgerbüro der Stadt, der Sparkasse, der VR-Bank und bei allen Sängern erhältlich.